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and more information

Vision 
Le patrimoine culturel, soutenu par la sauvegarde, l’innovation et les principes de 
développement, est une force puissante pour le développement social et économique 
durable, la préservation des identités culturelles et une base du dialogue interculturel.

Mission
Le Centre géorgien pour la culture et les arts, fondé en 1995, est dédié à la préservation, 
la promotion et l’utilisation durable de la culture géorgienne et du patrimoine culturel. Il 
soutient le développement de l’artisanat géorgien et des industries culturelles, encourage 
les études sur la culture géorgienne et favorise l’intégration des universitaires géorgiens 
dans les travaux universitaires internationaux. Il œuvre pour le renforcement de la viabilité 
économique et l’autosuffisance des institutions culturelles, des petites et moyennes 
entreprises culturelles, et des personnes travaillant dans le domaine des arts et culture. Il 
encourage les relations internationales et les échanges culturels, les activités éducatives 
dans le domaine de la culture et les approches innovantes aux expositions.
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Initiatives et projets pertinents 
GACC systematically offers capacity building activities to local crafts actors and to a wider 
range of ICH actors regarding the safeguarding principles, cultural heritage based product 
development, marketing, intellectual property rights etc.
GACC runs the Tbilisi International Fair of Crafts and Design “EthnoFest” on a biennial basis 
and contributes to the development of the local cultural gift market.
The Center is a member of World Craft Council Europe and an official representative 
of Europa Nostra in Georgia. Through these networks it contributes to the exchange of 
experiences and good practices in the field of cultural heritage.
It conducts studies and inventories of heritage crafts traditions and develops evidence-
based safeguarding measures; supports the development of the institutional base of 
the crafts sector; established the Georgian Heritage Crafts Association and elaborated 
strategies for the Crafts Development Center in the Samgrelo-Zemo Svaneti Region of 
Georgia. GACC assists in building capacity for membership, entrepreneurial, educational and 
other types of organizations within the cultural heritage and creative industries sectors. 

NGO´s activity networks 
and more information

Region II
Europe de l’Est 

Sauvegarde des 
traditions du PCI, 
principalement 

l’artisanat, au niveau 
national.

Stimulation et 
développement 

d’activités de 
recherche dans 

différents domaines 
de la culture et du 

patrimoine au niveau 
national.

Sensibilisation au 
rôle de la culture 
et du patrimoine 
culturel en tant 
que moteur de 
développement 

social et 
économique durable 
au niveau national et 

international.

Soutien à 
l’élaboration de 
politiques dans 
le domaine du 

patrimoine culturel 
et des industries 

culturelles.

Coopération 
internationale dans 

les domaines du 
patrimoine culturel 

et ces industries 
culturelles.

GACC

Géorgie

Zone géographique de l’expertise: Géorgie.

Centre Géorgien Pour la Culture et les Arts
Organisation non gouvernementale accréditée à des fins consultatives 
auprès du Comité intergouvernemental de sauvegarde du patrimoine 
culturel immatériel

Contact
7, Niko Nikoladze st., 
0108 Tbilisi, Géorgie.

+995 599506448
gacc@gaccgeorgia.org
maka@gaccgeorgia.org
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